



Estimados socios,

Desde el pasado mes de marzo de 2018, la nueva Junta Directiva de la Sociedad Valenciana de Nefrología ha intentado continuar la importante labor realizada por las Juntas Directivas anteriores. Tras haber transcurrido un periodo de 6 años, y enfrentando unas nuevas elecciones en este congreso, ha sido para la Junta Directiva un honor haber tomado el timón de nuestra Sociedad. Este viaje no ha estado exento de dificultades, comenzando con la pandemia, la necesidad de enfrentar retos y la complicada situación en la sanidad pública, que dificulta la implicación de los profesionales en actividades diferentes a la enorme presión asistencial habitual.

Cambiamos el formato de reuniones, de presencial a virtual, y nos reinventamos para fomentar la formación médica continuada en Nefrología. Tras un enorme esfuerzo de esta Junta Directiva y de los socios que han colaborado en los proyectos de formación, especialmente en el canal de YouTube, nos hemos posicionado como uno de los proyectos más relevantes en el mundo en la formación médica de Nefrología en español.

Aprovecho esta carta para dar las gracias a todos los que habéis colaborado en los proyectos de formación de la SVN, especialmente en nuestro Canal de YouTube, que ha alcanzado más de 9600 suscriptores y es un modelo de canal digital de formación que incluye, a fecha de hoy, 479 videos formativos en el área de Nefrología con más de 1 milion de visualizaciones. Igualmente, nos congratulamos del éxito de nuestra cuenta de Twitter. Ello no es una excusa para dejar de buscar nuevas alternativas en la comunicación y formación médica entre nuestros socios.

Agradecemos igualmente a la industria farmacéutica que, como siempre, nos ha apoyado en nuestros proyectos.

Estamos deseando volver a vernos en este 41º aniversario de la SVN los días 29 de febrero y 1 y 2 de marzo de 2024 en Valencia. Hemos preparado con el máximo esmero un programa científico independiente que esperamos sea de vuestro agrado. Este año, hemos incrementado los días de reunión para poder dar cabida a temas de formación de residentes y a todas las comunicaciones recibidas, que este año han sido 40. Ello nos permitirá conocer los proyectos que se están desarrollando en los equipos de Nefrología de la Comunidad Valenciana. Y os recordamos la cita que debería ser ineludible del 54º Congreso de la Sociedad Española de Nefrología, que se celebrará en Valencia los días 8-10 de noviembre de 2024.

Os invitamos, pues, a participar en la 41ª Reunión de la Sociedad Valenciana de Nefrología en el Ilustre Colegio de Médicos de Valencia.

Recibid un cordial saludo

Valencia, 20 de febrero de 2024

José Luis Gorriz Presidente de la SVN En nombre de la Junta Directiva de la SVN

